

Erfolgreiche 7. Agile Bodensee Konferenz

Radolfzell, 28. September 2018. Auch in diesem Jahr war die Agile Bodensee Konferenz mit rund 200 Teilnehmern wieder vollständig ausgebucht. Im Steigenberger Inselhotel in Konstanz hatte Veranstalter Sybit zwei ereignisreiche Tage mit einer ausgewogenen Mischung aus Workshops, Vorträgen und Networking auf die Beine gestellt.

Die Konferenz bot eine aktuelle Mischung aus Themen – von der Zusammenarbeit agiler Teams über die Digitale Transformation bis zur Industrie 4.0. Sowohl regional ansässige Referenten als auch international bekannte Speaker gaben spannende Einblicke über das agile Arbeiten in Unternehmen.

„Auch in diesem Jahr haben mich die Referenten wieder sehr beeindruckt“, sagt Stephan Strittmatter, SAP Senior Berater der Sybit GmbH, der die Konferenz seit sieben Jahren organisiert. Vor allem die Keynote von Thomas Albicker war für ihn ein Highlight: „Hier hat sich gezeigt: agile Projektvorgehen machen auch große Konzerne wie Lufthansa wettbewerbsfähiger.“

Am Workshop-Tag erhielten die Teilnehmer wichtige Impulse beispielsweise zum Umgang mit Konflikten in der Zusammenarbeit und zur erfolgreichen Anwendung der agilen Projektmethode.

Die Agile Bodensee Konferenz ist die größte Veranstaltung für Softwareentwickler und Projektverantwortliche im Bodenseeraum und weit darüber hinaus. Aus IT-Unternehmen und Dienstleistern rund um die agile Softwareentwicklung finden sich in Konstanz Experten zusammen, um sich über agile Entwicklungsprozesse und Praktiken auszutauschen.

Die Sybit ist Mitglied im IT-Netzwerk cyberLAGO und bietet mit der Konferenz dem Unternehmensnetzwerk „einen unschätzbaren Beitrag“, wie Andreas Owen, Vorstandsvorsitzender und Gründer des Netzwerkes in seiner Eröffnungsrede unterstrich.

Agiles Arbeiten

Agile Projektmethoden zur Softwareentwicklung stellen die schlanke und kontinuierliche Zusammenarbeit zwischen Entwicklung und Fachbereich in den Mittelpunkt. In enger Zusammenarbeit und strukturierten Teilschritten werden Projekte in Teamarbeit zum Erfolg geführt. Seit dem Jahr 2008 setzt Sybit agile Softwareentwicklung nicht nur in den eigenen Geschäftsfeldern ein, sondern berät auch ihre Kunden bei der Einführung und Umsetzung agiler Methoden.

Weitere Informationen unter: www.agile-bodensee.com und www.sybit.de/agile

Über Sybit:

Sybit ist der Digitalspezialist für den Aufbau langfristiger Kundenbeziehungen mit SAP C/4HANA, der SAP Customer Experience Lösungssuite. Das Unternehmen mit Hauptsitz in Radolfzell am Bodensee zählt zu den Top 20 Digitalagenturen Deutschlands. Das Portfolio des SAP Gold-Partners umfasst die ganzheitliche Prozessberatung in den Themenfeldern CRM und E-Commerce von der Analyse und Strategieplanung über Design, Implementierung und tiefe Integration bis hin zu umfassendem Application Management Service.

Rund 180 Mitarbeiter beraten renommierte Kunden, vornehmlich Konzerne und weltweit agierende Mittelständler aus dem Maschinen- und Anlagenbau, der High-Tech-Industrie, dem Automobilsektor oder der Medizintechnik bei anspruchsvollen Projekten. Sybit ist Teil der itelligence AG, einem der weltweit führenden SAP-Beratungshäuser mit rund 7.200 hochqualifizierten Mitarbeitern und Niederlassungen in 25 Ländern.

www.sybit.de

Customer Centric Solutions.

Pressekontakt:

Sybit GmbH

Katrin Gutberlet

Sankt-Johannis-Straße 1-5

78315 Radolfzell

Tel. +49 (0) 7732 9508-293

Fax: +49 (0) 7732 9508-111

presse@sybit.de

<http://www.sybit.de/agile>

